

# Victoria Ortega, nueva presidenta de la Abogacía española

Es la primera mujer que accede a este cargo tras obtener 47 de los 83 votos

EFE

**MADRID.-** Victoria Ortega, hasta ahora secretaria general del Consejo General de la Abogacía Española, era elegida como nueva presidenta de esa institución al obtener más de la mitad de los votos en las elecciones celebradas ayer.

En concreto, Ortega conseguía el apoyo de 47 de los 83 decanos de los colegios de abogados en-

cargados de elegir al presidente del Colegio entre los cinco candidatos que se habían presentado.

Victoria Ortega, colegiada en Cantabria, será la primera mujer que asuma la presidencia del Consejo, cargo en el que sucede a Carlos Carnicer, quien presidió a la abogacía española durante quince años en tres mandatos distintos.

Además de ella, aspiraban al



Victoria Ortega junto con su predecesor en el cargo, Carlos Carnicer. EFE

cargo Francisco Javier Lara, decano del Colegio de Abogados de Málaga, que consiguió 21 votos; Marcos Camacho, decano del Colegio de Abogados de Jerez de la Frontera, que logró 7; Pere Lluís Huguet, exdecano del Colegio de Abogados de Reus, votado por otros 7, y Vanessa González Fornas, colegiada en Barcelona, que no logró

apoyos.

Carlos Carnicer se despedía emocionado de los decanos tras leer el resultado de la votación y afirmó: "La abogacía que tenemos nos ha hemos ganado".

Ortega tomará posesión de este nuevo cargo en un nuevo Pleno del Consejo que se celebrará el próximo 28 de enero.